



An der GV vom 18. Januar wurde das Jahresprogramm der SG Ziefen beschlossen. Wie jedes Jahr zählen 12 Schiessen zur Jahresmeisterschaft.

Noch wusste keiner was für ein Schiesstechnisches Schützenjahr uns erwartete.

Zusätzlich zu den Schiessen im eigenen Stand, wie die Vorübung Feld, Feldschiessen, Obligatorischen, Föiflibertalschiessen, Bezirkswettschiessen und dem Kantonalstich, beschlossen wir die folgenden sechs auswärtigen Schiessen zu besuchen:

Wasserfallenschiessen Reigoldswil
Endschiessen Liedertswil
Schützenfest Luzern

Riedbachschiessen Bubendorf
Zwischenflühschiessen Niederdorf Eid.
Jubiläumsschiessen Tecknau

Am 28. März war eigentlich der Startschuss mit dem **Cupschiessen** geplant, leider musste dieses wegen Corona auf den 6. Juni verschoben werden. Und so war das halbe Jahr um eh wir die ersten Schüsse abfeuern konnten.

22 Schützen beteiligten sich an diesem Anlass. Gewonnen hat bei guten Bedingungen Balz Recher vor Andreas Wahl57 und Martin Hug.

32 Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit 71 Punkten schoss Martin Hug das höchste Resultat.

Die 1. **Obligatorisch-Übung** konnte bis am 27. August geschossen werden. Mit 82 Punkten schossen Martin Hug und Balz Recher die höchsten Resultate.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr Corona bedingt im eigenen Schiessstand statt. Es wurden an 2 Donnerstagen im September geschossen.

Mit einem Durchschnitt von **67.426** Punkten belegten wir den **6. Rang im Kanton.**

31 Schützen/innen aus unserem Verein nahmen an diesem Anlass teil.

Mit 70 Punkten waren Ramon Dürr und Michael Müller die Punkthöchsten.

Leider fiel auch unser Saisonhöhepunkt, das Eidg. Schützenfest Corona bedingt aus. Es wurde auf 2021 verschoben.

Am 17. Oktober fand das Endschiessen in Liedertswil statt.

Auf dem Feldstand fand ein spannender Wettkampf statt.

Stefan Dürr gewann vor Nicolas Tschopp und Andreas Wahl57.

Ich hoffe wir werden im nächsten Jahr wieder eine normale Schiesssaison haben mit dem verschobenen Eidg. Schützenfest in Luzern. Ich wünsche allen ein gesundes neues Jahr und «Guet Schuss» im 2021.

Der 1. Schützenmeister
Balz Recher